

Humour solidaire pour Moi pour Toit

La Fondation poursuit sa mission et ses activités en organisant sa traditionnelle soirée de soutien le 14 décembre prochain à Martigny sous le signe de l'humour. ► MAG

MARTIGNY L'action à Pereira est quotidienne. Le centre éducatif ainsi que les trois foyers de Moi pour Toit accueillent plus de 100 enfants et adolescents par jour. Si le comité bénévole de la Fondation œuvre pour son fonctionnement et son rayonnement toute l'année (cours solidaires des écoles, boutique artisanale, etc.), les «actions visibles» se concentrent en automne avec la présence de Moi pour Toit au Concours hippique national de Sion, à la Foire du Valais et la campagne de dons de fin d'année sans oublier l'organisation de sa traditionnelle soirée de soutien.



Scène de vie à la Fondation pour les 37 ans de Moi pour Toit. LDD

PUBLICITÉ



Avenue de la Gare 46B, 1920 Martigny | 058 234 00 01

CONSULTATIONS SUR RENDEZ-VOUS

ARDENTIS MARTIGNY a le plaisir d'annoncer l'arrivée du Dr Maxime VOISIN en tant qu'orthodontiste, prêt à vous accueillir pour tous types de traitements orthodontiques, y compris les aligneurs transparents, pour patients de tout âge.

Maxime Voisin
Spécialiste en Orthodontie

ardentis.ch

Renouer avec l'humour solidaire

En effet, le 14 décembre prochain, Moi pour Toit organisera sa traditionnelle soirée de soutien à Martigny en pariant sur le jeune talent de la région, l'humoriste et comédien, Anthony Crettex. Pour la Fondation, c'est un nouveau lieu, une nouvelle date, mais un retour aux valeurs qui ont fait le succès des soirées de soutien: l'humour solidaire. Et nul doute que l'humour sera au rendez-vous! Ce sera également l'occasion de revenir sur le travail mené en Colombie durant cette

37e année d'actions, de remercier les nombreux soutiens de Moi pour Toit et de se tourner vers l'avenir de la Fondation en Colombie comme en Suisse. ■

Infos Soirée de soutien:

samedi 14 décembre 2024 dès 19 heures à la salle communale de Martigny.
Inscriptions et informations sur www.moipourtoit.ch – info@moipourtoit.ch
079 733 06 68
Tout savoir sur Anthony Crettex: www.anthonycrettex.ch

En bref

CLAUDE NICOLLIER À LA BELLE USINE

FULLY Après la Terre en 2022, l'artiste Luke Jerram fait venir la Lune à la Belle Usine, du 4 au 15 décembre 2024. Mesurant sept mètres de diamètre, Museum of the Moon présente des images détaillées de la surface lunaire prises par la NASA.

3 décembre: conférence de Claude Nicollier à 19 heures

4 décembre: vernissage avec concert du groupe Moonlight Gang

6 décembre: observation de la lune (la vraie) avec des télescopes par la Société Astronomique du Valais Romand

8 décembre: Charabia (petit-déjeuner et contes pour les enfants avec l'Asofy), Jan Himself avec son diabololo illuminé

11-12 et 14 décembre: courtes présentation à 15 h 30 et 17 h 30 ainsi qu'atelier d'Astroval (Association d'astronomie de la Vallée de Joux)

15 décembre : yoga et soupe avec Sophie Dorsaz.